

Die großen Kürbisse und die gelben Erzählungen.

Nachdem Fasan geweint hatte, nahm er sein Schnupstuch und trocknete sich die Augen; dann aß er sein Abendbrod und ging schlafen.

Den folgenden Tag las er ziemlich gut die obigen zwölf Capitel, und sein Vater sagte zu ihm:

Indessen Murrner und Clopinette wieder geheilt werden, Fasan, wollen wir alle Morgen große Kürbisse besehn, welche weit da hinten im Garten sind.

Der Vater und das Kind gingen hierauf in den Garten, und Fasan wiederholte unterwegs: Ach! Vater, ich versichere dich daß es mir recht leid ist, Clopinetten und Murrnern weh gethan zu haben.

1.

Die Hütte und der Hund.

Als der Vater ganz nahe an den großen Kürbissen gekommen war, zog er sein Messer aus seiner Tasche und machte es auf. Was willst du denn machen, Vater? sagte Fasan zu ihm.